



# 高甫っ子

NO.5  
須坂市立高甫小学校  
文責 前田

## 1 学期終了、明日から夏休み

本日、74日間の1学期が終わりました。4月に新しい学年になり、元気に勉強したり、友だちと楽しく遊んだりした1学期でした。また、いろいろな行事を通して様々な体験を重ね、心も体も成長することのできた1学期だったと思います。

明日から30日間の夏休みが始まります。長い夏休みだからこそできることがあります。ぜひ自分がやりたいこと・目標を決めてチャレンジできると良いと思います。また家庭や地域の中での行事などの経験も大切にしていけたらと思います。

夏休み前から暑い日が続いています。休み中も水分補給や適切な冷房使用、体を冷やすなどの熱中症対策をていねいに行い、交通事故やけが、病気に気をつけ健康で元気に過ごしてほしいなと思います。

保護者の皆様・地域の皆様には、この1学期様々な面で子どもたちを支えていただき、大変お世話になりました。



## 仲間とともに 5年峰の原自然体験学習

6月25日(水)・26日(木)の2日間、5年生は峰の原自然体験学習に行ってきました。1日目、根子岳登山に挑み、みんなで協力し励まし合いながら無事登頂することができました。山頂からの眺めが良く、キャンプファイヤーでは、火の神から「協力・思い出・友情」の火をもらった後、仲良くフォークダンスを何回も踊り、楽しみました。宿泊は峰の原のペンションにお世話になり、食事や入浴、部屋等、大変親切に対応していただきました。2日目は、飯ごう炊さんを行い、グループごとで自分たちで火おこしをし、ご飯もよく炊け、自分たちで調理したカレーライスをお



いしくいただきました。家庭を離れて、自分たちで考えてクラスの友達と協力して行動した2日間、たくましく成長したことと思います。子どもたちにとって、大変思い出に残る自然体験学習になりました。



## ふるさとの川「鮎川」での学び

6月27日(金)、4年生がホタルの学習会を行いました。1時間目にホタルの生態などについての学習会を行い、夜には親子で鮎川に出かけ、観察会を行いました。水辺に舞うように飛ぶホタルを実際に見ることができ、鮎川の自然の豊かさを実感できました。

7月7日（月）には、3年生が学校で鮎川の水生昆虫（カジカ・サワガニ・カワニナ・ヤゴなど）の生態について実際に観察をしながら学びました。また9日（水）は、鮎川に出かけ実際に水生昆虫等を採取しました。子どもたちは川に入り、夢中になって川面をのぞき込んだり石をひっくり返したりして水生生物を探していました。いずれの学習でも酒巻裕三先生に教えていただき、下準備や学校からの行き帰りの安全確保等を高甫地域づくり推進委員会・高甫公民館の皆様に変にお世話になりました。ふるさとの自然について体験を通して学ぶ機会をいただき、大変感謝です。ありがとうございました。



## 伝統野菜 八町きゅうり出荷

7月3日（水）、3年生が丹精込めて育ててきている八町きゅうりを須崎市学校給食センターに出荷しました。センターから4名の方が来てくださり、きゅうりとともに3年生からのメッセージも一緒にお渡しすることができました。このきゅうりは、4日（木）に学校給食センターで調理され、市内の学校の給食に出されました。3年生も自分たちで育てた八町きゅうりを口にして、「甘くておいしい」と嬉しそうでした。高甫の地の伝統野菜「八町きゅうり」を子どもたちが育て、給食でいただくことができるとも貴重な経験です。



## SOS の出し方学習

7月14日（月）に、6年生がスクールカウンセラーの月岡美登利先生から、「SOSの出し方」について教えていただきました。自分で悩みがあってもなかなか誰かに相談できず、心のバランスを崩してしまうことは、大人でもあることです。こころのちやちやをため込んでしまわずに誰かに相談することの大切さをお話いただきました。これから成長していく中でいろいろな人やことに出会う中で迷い、悩むこともあると思います。そんな時に誰かに相談でき上手に乗り越えていける力をつけていってくれればと思います。お話とともに、体や心を解放するストレッチの仕方なども教えていただきました。



### < お願い >

- ・保護者の皆様・地域の皆様には、日頃より子どもたちの安心・安全のためにご配慮いただき感謝申し上げます。高甫小学校は7月23日（水）～8月21日（木）まで夏休みとなります。子どもたちは地域の中で過ごすことが多くなりますが、より一層の見守りをよろしく願いいたします。もし、何かありましたら、学校までご連絡ください。（TEL：245-0593）なお、8月10日（日）～8月16日（土）の間は、学校閉庁日となり職員はおりません。緊急の連絡は、須崎市役所の代表電話番号（245-1400）へお願いします。
- ・今年は例年以上にクマによる人的被害が報道されています。外出する場合は一人で行動せず、もしやむを得ず一人で行動する場合は鈴やラジオを鳴らすなど十分にご注意ください。もし、クマを目撃したら絶対に近づかず、安全な場所まで逃げてください。